

6. Februar 2020

Barzahlungen

Meine Kinder, Ich habe euch schon mehrfach darauf hingewiesen, wie wichtig es ist, alles was möglich ist, bar zu bezahlen. Sogar Autokäufe können in vielen Fällen noch bar abgewickelt werden und wenn ihr ein Auto verkauft, möchtet ihr ja in der Regel auch Bargeld dafür. Es ist im Gespräch, die kleinen Eurocent Münzen aus Kupfer abzuschaffen. Dieses ist ein langsamer Prozess, den Menschen ihr Bargeld zu nehmen. Solche „Theaterstücke“, wie jetzt die „Episode Virus Teil 5“ kann auch dazu führen, dass die Menschen, die naiv und leichtgläubig sind, dahingehend instrumentalisiert werden, dass auf Geldscheinen ja auch Erreger weitertransportiert werden könnten. Habt keine Angst, Meine Kinder und haltet am Bargeld fest. Natürlich sind Silber und Gold – physischer Art – ebenso zu befürworten, wo es möglich ist. Häuser und größere Anschaffungen sind in der Regel nicht bar bezahlbar, aber das ist schon seit längerer Zeit so. Stockt eure Vorräte und Getränke sinnvollerweise auf, denn eine größere Preiserhöhung steht ins Haus und durch den Boykott von China-Produkten, können auch in Kürze Engpässe in den Kaufhäusern und Supermärkten entstehen. Amen.